

28 VIII 80

Televisión Rural de México Amplía su Cobertura con 8 Nuevos Transmisores

Como resultado del plan de reestructuración de Televisión Rural de México, dependencia de la Dirección General de Radio, Televisión y Cinematografía, de la Secretaría de Gobernación, reciben ya señal de televisión más de tres mil poblaciones con más de 100 habitantes, gracias al funcionamiento de tres de los ocho nuevos transmisores en alta potencia que amplían la red de transmisión de TRM.

Estas poblaciones se benefician gracias a los transmisores ubicados en La Virgen, Zacatecas; Cerro Burro, Michoacán y Tlamacas, Estado de México.

La estación La Virgen cubre 15 municipios del estado de Zacatecas y tres del estado de Aguascalientes, que en-

SIGUE EN LA PAGINA OCHO